

La DCA syrienne intercepte des missiles sur Damas



Damas, 18 mai (RHC)- La DCA de la Syrie a intercepté des missiles provenant de la zone occupée des Hauts du Golan, dans la province de Quneitra.

La presse et la télévision de ce pays arabe ont montré des vidéos sur ces attaques après que l'on ait entendu au moins trois explosions sur la zone sud-ouest de Damas, la capitale.

Les autorités syriennes ont dénoncé à maintes reprises ce type d'actions d'Israël qui occupe illégalement les Hauts du Golan depuis 1967.



Radio Habana Cuba